



Bicentenario de la Constitución de Jalisco de 182 [: instituciones y legado /

Martínez Chávez, Eva Elizabeth

Dykinson,
2024.

Monografía

Es una obra colectiva en la que se analizan, desde la historia del derecho, algunas de las principales instituciones que tuvieron origen en la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Jalisco de 18 de noviembre de 1824. Esta carta constitucional fue la primera en decretarse de entre todas las que emanaron de las entidades federativas que conformaban la República mexicana, esto a unas cuantas semanas de la entrada en vigor de la Constitución Federal de los Estados Unidos Mexicanos, de 4 de octubre del mismo año. A doscientos años de su promulgación, la primera Carta magna jalisciense aún presenta valiosas vetas de investigación, cuya importancia motivó a emprender la tarea de llenar ciertas lagunas historiográficas, a través de los once capítulos que componen la obra, agrupados en cinco ejes temáticos: Administración de justicia, Control constitucional, Relaciones Iglesia-Estado, Hacienda pública y Educación.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMzY1MjYyMTc>

Título: Bicentenario de la Constitución de Jalisco de 182 [Recurso electrónico] : instituciones y legado / Eva Elizabeth Martínez Chávez, coordinadora.

Editorial: Madrid Dykinson 2024.

Descripción física: v. digital (306 p.)

Mención de serie: Historia del derecho 137

ISBN: 978-84-1070-784-9

Materia: Historia del Derecho 6B. Constitucionalismo

Materia Geográfica: México G72.

Autores: Martínez Chávez, Eva Elizabeth

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60

- informa@baratz.es